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Top 2 Einwohnerfragestunde, Anregungen und Fragen der Einwohner

Ein Einwohner erfragt den aktuellen Sachstand bezüglich des Radwegebau in Chris-
tinenfeld. Der Bürgermeister teilt mit, die Ausschreibung beim Straßenverkehrsamt 
gerade läuft.

Ein Einwohner erkundigt sich, ob die Bürger eine Flagge der Stadt Klütz erwerben 
können. Die Stadtvertreter befürworten dies und beauftragen das Literaturhaus, 
sich der Sache anzunehmen.

Ein Einwohner teilt mit, dass bei der Landesstraße die durch die Stadt Klütz führt, 
eine Lösung bezüglich der Geschwindigkeitsbegrenzung erfolgen muss. Der Bür-
germeister informiert, dass er diesbezüglich im Juli einen Termin in Schwerin hat. 
Gleichzeitig wird der Vorschlag unterbreitet, mit den Einwohnern eine Initiative zu 
gründen, um bei dem Straßenverkehrsamt in Schwerin eine Wirkung zu erzielen.

Herr Ralph Krüger betritt den Sitzungssaal. Es sind 9 von 15 Stadtvertretern anwe-
send.  
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